

BOLETÍN No. 086 -->>

UAA continúa en proceso de negociación para estadías, intercambios y asesorías con universidades californianas.

Se acordó establecer una agenda de trabajo para concretar mayores acuerdos de beneficio mutuo con universidades de EU

La comitiva la Universidad Autónoma de Aguascalientes, encabezada por el rector Mario Andrade Cervantes, y que realiza gira de vinculación con Instituciones del Sur de California continúa con su itinerario de visitas y acuerdos, en esta ocasión participando en reuniones con la Universidad del Pacífico y del Sur de California, con las que se lograron importantes convenios.

En primer término, al reunirse con la Vicerrectora de la Universidad del Pacífico, María Pallavicini en California, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes en conjunto con funcionarios de la Institución lograron acuerdos que determinarán un avance importante en materia de intercambio académico dentro de los que se incluyen talleres y cursos que permitan actualizar a los estudiantes y profesores particularmente en el área de derecho penal en la modalidad de juicios orales.

En dicha Institución se establecieron ofrecimientos también para que estudiantes con un nivel de inglés aceptable puedan acceder a intercambio a través del denominado Interamerican Program; así mismo se destaca la posibilidad de concretar estancias de profesores de derecho migratorio y otras especialidades

En otros aspectos, se pudieron encontrar puntos de coincidencia en programas de negocios e ingeniería, por lo que en la UAA se podrán concretar conferencias, cursos y asistencia a congresos que se realizan en la citada universidad estadounidense, con la posibilidad también de crear un programa bilingüe para estas ramas de estudio.

Mario Andrade comentó que dentro de los acuerdos generales con la Universidad del Pacífico se estableció la necesidad de renovar y ampliar el convenio existente, lo cual se realizará con la visita a la UAA de la vicerrectora María Pallavicini; en dicho convenio se establecerán los lineamientos para intercambios entre profesores y alumnos.

También se acordó la visita del decano en Negocios, Lewis R. Gale para el mes de septiembre, en especial para visitar el Campus Sur de la UAA, conocer sus carreras e instalaciones, además de que se logró establecer la realización de conferencias mensuales a través de la plataforma digital institucional entre ambas instituciones y participar en el programa de intercambio sobre Derechos Humanos para beneficio de los estudiantes de Ciencias Sociales.

El rector agradeció finalmente a la vicerrectora y al presidente honorífico de la AICCU, Johnathan Brown por su apoyo para el logro de estos acuerdos que benefician a toda la comunidad universitaria.

Dentro de esta reunión, María Pallavicini vicerrectora de la Universidad del Pacífico sostuvo que existe un gran interés de establecer conexiones con la UAA para que los estudiantes californianos puedan realizar estancias y compartan sus estudios y programas de investigación.

Posteriormente, la Universidad Autónoma de Aguascalientes logró acuerdos bilaterales con la University of Southern California (USC), con lo cual se fortalecerá la vinculación internacional en las áreas de ciencias básicas, sociales, económicas y de salud.

Tras sostener una reunión con funcionarios y académicos de la USC en la ciudad de Sacramento, Estados Unidos, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, manifestó que el lograr estos lazos de colaboración son una muestra del reconocimiento a la calidad académica de la Universidad acalitense frente a estándares globales, además de que se materializan los beneficios del proyecto de internacionalización que ha emprendido esta administración.

Andrade Cervantes comentó que la USC tiene convenio con la Comisión México-Estados Unidos para el Intercambio Educativo y Cultural (COMEXUS) y ofreció un espacio por el periodo de un año, destinado a un catedrático de la Autónoma de Aguascalientes, para trabajar en el tema de políticas energéticas en la Sol Price School of Public Policy. El profesor seleccionado también laborará en conexión con un centro académico alemán, recibirá alojamiento y apoyos con el compromiso de investigar y organizar encuentros con docentes y políticos en el área.

Por otra parte, dijo que CONACyT ofrece 60 estancias posdoctorales en la USC, en especial para los campos de ciencias exactas, sociales y médicas; por lo que podría aprovecharse para beneficio de la comunidad universitaria. Asimismo, los funcionarios de la USC manifestaron el interés en que sus estudiantes puedan realizar movilidad académica en la Autónoma de Aguascalientes, por lo que realizarán trabajos de logística y planeación para iniciar con este programa.

Cabe mencionar que durante la primer reunión en la Universidad del Pacífico estuvieron presentes también Steven Howell, Decano de Ingeniería; Luis Magallon, encargado del programa de Intercambio; Martín Camps, académico de español; así como Julie A. Davis del programa de Derecho. Por otra parte en la reunión de la Universidad del Sur de California estuvieron presentes Chester A. Newland, profesor emérito en Administración Pública; Juliet Musso, Janet Denhardt y Douglas Evans, funcionarios y profesores de la institución norteamericana; quienes se mostraron sorprendidos por el sentido de pertenencia de la población de Aguascalientes con la Máxima Casa de Estudios y manifestaron su interés por fortalecer las relaciones con México y la UAA.

